



nean



Fahrrad Kettenschloss mit Alarm und zwei Schlüsseln 8 x 8 x 900 mm

Bedienungsanleitung

- Schließen Sie das Schloss und ziehen Sie den Schlüssel ab.
- Zum Scharfstellen halten Sie die rote Taste ca. 1-2 Sekunden gedrückt, bis ein Bestätigungston zu hören ist und lassen Sie dann die Taste los.
- Warten Sie weitere 1-2 Sekunden bis selbständig ein weiterer Bestätigungston zu hören ist.
- Ab jetzt ist das Schloss scharf und reagiert mit einem Alarmton bei Erschütterung oder Gewalteinwirkung.
- Der Alarmton stoppt nur durch das Aufschließen des Schlosses oder nach einer längeren Wartezeit.

Batteriewechsel

1. Das Schloss mit dem Schlüssel öffnen.
2. Die kleine Schraube des Alarmgehäuses herausdrehen.
3. Den Schlüssel abziehen. (Freigabe durch Eindrücken des weißen Kunststoffplättchens)
4. Das Batteriefach aufschieben.
5. Die kleine Abdeckung abschrauben (2 Schrauben) und Gummistreifen beiseite klappen.
6. Batteriekörbchen mit einem flachen Gegenstand rechts und links heraushebeln.
Achtung: Ein Aufschlagen oder Klopfen zum Entnehmen der Batterie kann das elektrische Innenleben beschädigen.
7. Merken in welcher Richtung die Batterien eingelegt sind, dann Batterien aus dem Körbchen herausdrücken.
8. Beim Einsetzen des Batteriekörbchens nochmals auf die Polung achten.
9. Zusammenbau in umgekehrter Reihenfolge.

Häufig gestellte Fragen

Das Schloss löst keinen Alarm aus.

Bitte prüfe, ob die Batterien noch voll genug sind.
Hast Du beim Scharfstellen den Bestätigungston durch langes Drücken der Taste abgewartet?

Das Schloss löst nicht aus, wenn ich es bewege.

Der Alarm wird bei stärkeren Erschütterungen oder Schlägen ausgelöst.

Welche Batterien benötige ich für das Schloss?

Du benötigst 8 Stück des Batterietyps AG13/LR44/1.5 V

Für weitere Fragen wende Dich gerne an unser Serviceteam.

Bicycle Chain Lock with Alarm and two Keys 8 x 8 x 900 mm

Instruction manual

- Close the lock and remove the key.
- To arm, press and hold the red button for about 1-2 seconds until you hear a confirmation beep, then release the button.
- Wait another 1-2 seconds until you hear another confirmation tone.
- From now on the lock is armed and responds with an alarm tone if it is shaken or used violently.
- The alarm tone only stops when the lock will be unlocked with the key or after a longer waiting period.

How do I change the batteries?

1. Open the lock with the key.
2. Unscrew the small screw.
3. Remove the key (Release by pressing the white plastic locking plate).
4. Slide open the battery compartment.
5. Unscrew the small cover (two screws) and fold the rubber strip aside.
6. Lever out the battery basket with a pointed object.

Warning: Hitting or knocking to remove the battery can damage the inner electrical components.

7. Pay attention to the polarity when inserting the battery basket again.
8. Assembly in reverse order.

Frequently Asked Questions

The lock does not trigger an alarm.

Please check whether the batteries are still full enough.
Did you wait for the confirmation tone by long pressing the button when activating?

The lock does not trigger when I move it.

The alarm is triggered in the event of stronger vibrations or hits.

Which batteries do I need for the lock?

You need 8 pieces of the battery type AG13/LR44/1.5 V

If you have any further questions, please do not hesitate to contact our service team.